

Joven de 15 años revela un caso de abuso sexual tras ser forzada a consumir drogas en Montevideo

Sociedad



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/joven-de-15-anos-revela-un-caso-de-abuso-sexual-tras-ser-forzada-a-consumir-drogas-en-montevideo_8223.php

**JOVEN DE 15 AÑOS
REVELA UN CASO DE
ABUSO SEXUAL TRAS
SER FORZADA A
CONSUMIR DROGAS
EN MONTEVIDEO**

Sociedad

Joven de 15 años revela un caso de abuso sexual tras ser forzada a consumir drogas en Montevideo

Adolescente de 15 años denuncia un impactante caso de abuso sexual luego de ser manipulada para consumir drogas en Montevideo.

Denuncias de Abuso Sexual y Consumo Forzado de Drogas en Montevideo

Un alarmante incidente se ha reportado en las inmediaciones de Camino Castro y José Aguilar, donde una joven fue encontrada por vecinos llorando en una parada de ómnibus.

La Policía tomó conocimiento de la situación y, tras la intervención, se reveló que la víctima es una adolescente de 15 años, quien se encontraba bajo la tutela del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) en el Hogar Magnolia.

En el momento del abuso, la joven estaba al cuidado de su madre. Luego de presentar la denuncia correspondiente, fue trasladada al Hospital Pereira Rossell, donde los profesionales de la salud confirmaron la violación y le administraron la medicación necesaria para prevenir un embarazo.

La menor explicó a las autoridades sobre el ataque que había sufrido.

Esta lamentable situación fue puesta en conocimiento público por el periodista Eduardo Preve, a través de su cuenta en la red social X.

En sus publicaciones, se refirió a la creciente inseguridad en el país y a los detalles de este caso: 1) Adolescente de 15 años fue obligada a consumir drogas y violada en un auto en el Prado. Estaba al amparo del INAU.

2) Allanaron un punto de venta de drogas y encontraron a una niña de 12 años que era víctima de abuso sexual por parte de un narcotraficante.

Este caso pone de manifiesto la grave problemática de la inseguridad y la violencia hacia los adolescentes en Uruguay, resaltando la urgencia de abordar estos temas con seriedad y prontitud.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

JOVEN DE 15 AÑOS REVELA UN CASO DE ABUSO SEXUAL TRAS SER FORZADA A CONSUMIR DROGAS EN MONTEVIDEO

Joven de 15 años revela un caso de abuso sexual tras ser forzada a consumir drogas en monteideo

Tags

consumo, conocimiento, uruguay, monteideo, consumir, adolescente, denuncias, forzado, impactante, denuncia, inseguridad, manipulada

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Joven enfrenta condena por abuso sexual y violencia hacia otros adolescentes en un caso impactante*
- 3.5 *** *Formalizado por un grave caso de abuso sexual agravado*
- 4.5 *** *Dos individuos sentenciados por casos de abuso sexual en la localidad de Flores*
- 4.0 *** *Menor en situación de vulnerabilidad en Rivera: víctima de abuso y forzada a consumir cocaína*
- 3.8 *** *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*
- 3.9 *** *El Vaticano solicita la destitución de sacerdotes implicados en casos de abuso sexual; surgieron dudas sobre el secretismo y la falta de denuncias*
- 4.0 *** *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*
- 4.9 *** *Un abuelo de 73 años enfrenta cargos por abuso sexual a sus nietas de 13 y 15 años en La Paz*

3.5 * *A dos años de la denuncia, la joven que aseguró haber sido víctima de abuso en un liceo de Pando brindó su testimonio*

4.8 * *Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024